

30 de octubre de 2018

- Modificación peso camiones de hormigón -

Estimados Propietarios de Villalobos,

Hemos recibido por parte de muchos propietarios el pedido de modificar los parámetros relacionados con las restricciones de ingreso de los camiones de hormigón para la construcción de sus casas particulares.

Puntualmente piden pasar de un "peso de 20 toneladas a 25 toneladas".

Esto implica, en términos operativos, poder ingresar con camiones con 5 m3 de hormigón versus 3 m3 que es lo permitido actualmente.

Desde la administración recomendamos no hacer modificaciones, los límites que usamos son los que se usan en todos los barrios. Si bien el trabajo realizado en las calles es muy bueno y de calidad superior, la durabilidad del mismo está muy relacionada con el peso, el rodamiento y la velocidad.

No obstante entendemos el planteo y reconocemos que operativamente es beneficioso para el proceso constructivo.

En consecuencia, salvo que recibamos pedidos en contra del cambio, procederemos a efectivizar el mismo. De existir fuerte controversia, procederemos a usar el mecanismo previsto en el contrato, es decir, convocar a una VOTACION VIRTUAL.

Aprovechamos para saludarlos cordialmente, **Administración F. Villalobos**

Fideicomiso Villalobos - Pueblos del Plata